
  
 
 
 
 
 
 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつでも、どんなことでもお電話下さい ちかざわ携帯 ☎090-931３-1192 

chikamiki222@gmail.com 

☎＆fax 042-582-1870 

☆自宅：日野市万願寺 6-35-9 

カサベルデ 201 

☆ちかざわ事務所（三沢中学校

のそば）日野市三沢 1-13-5 

 

 

 

【日本共産党の無料法律相談】 第 1.2.3 木曜日予約制です 

第 1.3 木曜日 18:00～20:00 第 2 木曜日 13:00～15:00 

 

日本共産党  市議会議員活動報告 

 

２０１７年３月 30 日 第 135 号 

 

ちかざわ美樹です 

こんにちは 

ごみ広域化計画強行は許されません。白紙にして住民と一からの見直しを！ 

南平体育館「建替え」と「行革・負担増」は整合性なし！ 
 建替え準備のための条例案に反対しました 

3 月 28 日市議会最終日、本会議で、委

員会で審議された議案の採決が行われ、「日

野市南平健康増進・スポーツ交流促進地区

建築条例」に日本共産党市議団は反対、私

は党市議団を代表して反対意見を述べまし

た。意見は以下の通りです。 

―・―・―・―・―・―・―・―・― 

この条例は、南平体育館を建替えるため

に、特別用途地区により建築制限を緩和す

るものです。 

南平体育館は設備が老朽化しており、ト

イレ、シャワーの改善、雨漏りの修繕、バ

リアフリーへの対応や建物の耐震性を心配

する声が多く出されています。これらの課

題については、早急な対応が必要です。 

市は当初耐震補強をして使い続ける、と

いう方針であったものをそれが困難である

という結論に至り、建替へと方針を転換し

ました。 

このたび出された建替基本設計では、

2020 年を目標とし、早期建設に取り組み、

建設費等は３５億円を超えるとされていま

す。 

 南平体育館の耐震化が、耐震補強ではな

く建替で耐震化を実現するという結論に至

るとしても、2020 年オリンピックを前に 

して人件費も材料費も高騰し、人手不足も 

懸念される時期にどうしても建て替えを行

わなければならないのでしょうか。 

市は今後、歳入を増やし歳出を抑えるた

めに、第五次行革で市民にさらなる負担を

求めるとしています。この方針と、2020

年までに約３５億円の体育館を建設するこ

との整合性がとれているとは思えません。 

市民のスポーツニーズにこたえ、市民の

スポーツの場の整備と充実を行うことは市

の重要な役目です。スポーツ・健康づくり

の拠点として地域の体育館はたいせつな施

設です。 

ですが、その 

コストは大きく、 

市町村独自での 

負担はたいへん 

大きなものにな 

ります。市町村 

だけが負担するのではなく、東京都に補助

も求めて広域で行うことも検討すべきで

す。 

オリンピック憲章の根本原則では、「スポ

ーツをすることは人権の 1 つである。 す

べての個人はいかなる種類の差別も受ける

ことなく、オリンピック精神に基づき、ス

ポーツをする機会を与えられ（裏面へ） 

 

 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  

３月議会では「公園遊具」についても議論をいたしました。平成２６

年に 568 基あった市内の公園遊具を老朽化したものから順次毎年１

０基撤去するという計画が進行しているのですが、刷新するのはなん

と毎年５基だけ！撤去をしても新しいものにならない、このままでは

日野市は公園遊具が減り続けるまちになってしまうのです。保育園が

足りない、古くて臭い学校のトイレがなかなか直らない、そのうえ公

園に遊具がない、これでどうして子どもがたいせつにされていると実

感できるでしょうか？課題が多くても、おとなは何をおいても子ども

優先。市長はその「本気度」が問われます。ほんものの子育て一番を！ 

 

東京民報は東京がよくわかる週刊新聞、月額 400 円

です。いま大注目の東京都政。他紙には決して掲載

されない独自取材のニュースが満載の東京民報。見

本紙をご希望の方はすぐお届けします、ご遠慮なく

ご連絡下さい。 

（表面より）なければならない。」とうたわ

れています。 

すべての市民に権利としてのスポーツの

機会が与えられるために、南平体育館の建

替においても、現在の利用者やスポーツ団

体だけでなく、子どもから高齢者、障害の

ある方など、広く市民の声を聞き、徹底し

た情報公開にもとづく議論をもとにした十

分な検討が必要です。 

以上、建替計画は急ぐことなく、市民的

検討をしっかり行うべきだと考え、よって

この条例を制定することに反対をいたしま

す。 

―・―・―・―・―・―・―・―・― 

  

 

 

条例案は自民系２会派・公明・民進系・無

会派ネットの賛成多数で可決されました。 

 

 国土交通省の最新公表データ（2016 年

12 月月次）によると建設工事費は依然とし

て上昇しています。 

また、「第五次行革案」での利用者負担の見

直しは、あらゆる分野に及んでいます。幼稚

園・保育園の保育料、学童クラブ費、市民農

園使用料、自転車等駐車場使用料、ごみ処理

手数料、集会施設・貸室使用料、スポーツ施

設使用料、放置自転車等撤去手数料等。 

 片方では急いで 35 億円体育館建設、片方

で負担増計画。納得できる筈がありません。 

３月２６日、市長予

定候補いそざき四

郎さんと市民・政党

の代表による街頭

演説が行われまし

た。政党では日本共

産党、新社会党、自

由党が推薦してい

ます。 


